

宗谷地区中体連迫る！

宗谷地区中体連球技大会が7月9日(土)・10日(日)、稚内市で開催されます。3年生にとっては最後の、1年生にとっては初めての大きな舞台です。

各部活とも、6月に入ってから放課後の活動時間を延長し、練習試合や大会に参加したり、また保護者や地域の方のお手伝いをいただいたりしながら、管内大会に向け練習に取り組んできました。

当日は、緊張感もあると思いますが、練習の成果を発揮できるよう、強い気持ちを持ち、チーム一丸となって戦ってください。全道目指してFight！



香中選手団 大会参加日程

7/8 (金) 出発日

◇5時間授業の後、部活ごとに調整

16:35 香深フェリーターミナル集合

17:10 香深港出港

19:05 稚内港到着→宿舎へ

7/9 (土) 大会1日目

◇野球 1回戦

◇バレー 予選ブロック戦

◇卓球 男子、女子団体戦

個人戦トーナメント1~2回戦

7/10 (日) 大会2日目

◇野球 準決勝・決勝

◇バレー 決勝トーナメント

◇卓球 個人戦トーナメント3回戦以降

※帰島について

今回の大会については、コロナ対策により、他の部活動の応援に行くことができません。そのため、試合が終わり次第、部活動ごとに帰島することになります。

— 今大会の来場者制限について —

新型コロナウイルス感染症対策により、次の通り来場者の制限があります。

○バレーボール

— 選手1人につき保護者2名まで、来場可。

○卓球

— 3年生の選手1人につき保護者1名、来場可。

香中生が最初に出場する試合

野 球

□トーナメント 1回戦 第1試合

「香深・船泊中 対 稚内東中」 10:00開始予定

□会場 稚内大沼第2球場

バレーボール

□予選ブロックB組 第2試合

「香深・船泊・稚内中 対 稚内東中」

14:00頃開始予定

□会場 稚内東中学校体育館

卓 球

□男子団体リーグ戦 第1試合「香深中 対 枝幸南中」
9:00試合開始

□女子団体リーグ戦 第3試合「香深中 対 歌登中」
9:50試合開始予定

□個人戦トーナメント

男子1回戦 14:00開始予定

女子1回戦 14:00開始予定

□会場 稚内市緑体育館

保護者の皆様へ

大会当日、試合結果と帰島フェリー便の連絡を、「香中安心メール」により、部活動ごとにお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

2年 久保さんが宗谷地区大会へ — 礼文町少年の主張大会 —

6月7日（月）、船泊中を会場に「第57回礼文町少年の主張大会」が開催され、香深中、船泊中各校4名計8名の生徒が出場しました。校内大会で選抜された生徒たちが、練習を重ねて臨み、それぞれが自分の主張を堂々と表現力豊かに発表しました。

審査の結果、香深中2年久保さんが最優秀賞を獲得し、宗谷地区大会に出場を決めました。今年も「ビデオ審査」（7月1日）で行われ、最優秀者は全道大会（ビデオ審査）に進みます。

【最優秀賞】

2年 久保 花稟 「本当の幸せ」

【優秀賞】

3年 渡邊 莉央 「私とわたし」

3年 釜谷 純奈 「輝ける自分」

【優良賞】

1年 工藤 美優 「いじめのない、平和な世の中にするために」



3年ぶりに開催 郡内中体連卓球大会

6月18日（土）、3年ぶりに、「利尻礼文郡内中体連卓球大会」が香深中体育館で開催されました。利尻中、鴛泊中、船泊中、香深中から40名以上の選手達が参加し、シングルス戦で熱い闘いを繰り広げました。

香深中では、男女合わせて7名が予選ブロックを勝ち抜き決勝トーナメントに進出。その中で、女子シングルス3年渡邊さんが3位に、1年須田さんが5位に入賞しました。また、会場校の選手として、準備や後片付け等でも自主的に動き、しっかりと役割を果たしていました。



7月の行事予定

- 1日（金） 2年職場体験② 職員会議
- 4日（月） 稚内高校説明会
- 6日（水） 第2回参観日 中体連結団式
- 8日（金） 中体連出発日
- 9日（土） 管内中学校球技大会（～11日）
- 11日（月） 振替休業（7/9分）
- 13日（水） 職員会議
- 14日（木） 校外班子ども神輿
- 15日（金） 振替休業（7/10分）
- 18日（月） 海の日
- 19日（火） 全校写生会 教育相談 特別教室清掃
1年保護者懇談会
- 20日（水） 職場体験報告会 教育相談
特別教室清掃 2, 3年保護者懇談会
- 21日（木） メディア学活 体力テスト
- 22日（金） 1学期終業式 全道壮行会 大掃除
- 23日（土） 夏季休業開始（～8/16）
バレージュニアキャンプ（稚内）
- 25日（月） 学習会（～27日）

校内礼文学発表会 — 6月10日（金）

1年生は「礼文の自然について」、2年生は「海の生き物について」、3年生は「観光について」、これまで探究的に取り組んできた礼文学の学習内容をまとめ、発表しました。各学年とも分かりやすい内容になるよう準備し、堂々と落ち着いて発表していました。

また、今年初めて、香中ソーランを発表しました。



- 人権の花 -

1年生技術科で
植えました！

